



José María Hernández interviene en la presentación de los contenidos del coloquio. :: R. R.

Expertos universitarios aportan enfoques interculturales y educativos sobre la inmigración

La Facultad de Educación acoge el segundo coloquio internacional del grupo de investigación Helmántica Paideia

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Proponer el inter-

cambio de estudios e investigaciones históricas, filosóficas y educativas en relación a los procesos de inmigración existentes en el contexto europeo e iberoamericano, todo ello desde una perspectiva crítica de educación e interculturalidad, es el principal propósito del II Coloquio Internacional sobre Educación e Interculturalidad, que se

celebra desde hoy y hasta el viernes promovido por el Grupo de Investigación Reconocido Helmántica Paideia, que encabeza el catedrático de Teoría e Historia de la Educación, José María Hernández Díaz.

Cerca de un centenar de especialistas participan en este coloquio, que arranca hoy con una serie de visitas guiadas a la Biblioteca Históri-

ca de la USAL, el Centro Documental de la Memoria Histórica y a la Casa Museo Unamuno, que tendrá su continuidad con la celebración de un encuentro abierto sobre inmigración y educación social. Mañana tendrá lugar el acto de inauguración en el salón de actos de la Facultad de Educación, acto que contará con la presencia del rector y de diferentes autoridades académicas, como los directores del Centro de Estudios Brasileños y del Instituto de Iberoamérica.

Profesores universitarios de España, Alemania, Suiza, Brasil y Uruguay, entre otros países, aportarán sus puntos de vista e investigaciones, en calidad de ponentes, durante el coloquio, que incluye en su programa la presentación de iniciativas interculturales que se desarrollan en Salamanca, como es el caso del Colegio Beatriz Galindo, y una visita al Centro Integrado de Formación Profesional Lorenzo Milani de la Casa Escuela Santiago 1.

José María Hernández explicó que los contenidos de este segundo coloquio se van a centrar en «el problema de la inmigración entendido como un problema global en todas sus dimensiones, desde los refugiados políticos en el Próximo Oriente o en África, hasta los refugiados que buscan seguridad en países de América Latina». Para ello, en esta segunda edición se contará con la presencia de un grupo de unos 90 participantes, que «proceden de 20 países de distintos continentes para quienes se han planteado diferentes secciones y actividades».

La conferencia de clausura la impartirá David Sánchez Rubi, de la Universidad de Sevilla, y versará sobre la coeducación en derechos humanos y migración.